

Laboral

Acuerdo Gobierno-Sindicatos sobre el sector naval

Del 2 al 10 de julio se negociarán los planes a medio y largo plazo

Madrid, 27. — El Ministerio de Industria y las cuatro centrales sindicales firmantes de los acuerdos en el sector naval (CC. OO., UGT, USO y ELASTV) han llegado a determinados acuerdos.

En síntesis, estos acuerdos se refieren: Se establece un calendario entre los días 2 y 10 de julio, en que se negociará entre la Administración, centrales y empresas, el plan a medio y largo plazo del sector, que incluirá el plan de creación de puestos de trabajo alternativos. En este mismo período será convocada una reunión Administración-centrales-empresarios privados para discutir sus problemas específicos. Asimismo, entre los días 10 y 16, y a partir de los acuerdos a que se llegue en lo referente a dicho plan, se negociará la adaptación al corto plazo.

Por otro lado, según informa Comisiones Obreras, ante la situación creada en «Juliana Constructora Gijonesa» por el impago de salarios y la posible extensión del problema a otras empresas públicas, las centrales iniciarán gestiones ante el Gobierno para conseguir la garantía de cobros de salarios, a fin de evitar que ello perturbe la negociación antedicha.

CC.OO. convoca a media hora de paro en toda España el próximo 11 de julio, para que las asambleas de trabajadores discutan y se definan sobre el proyecto de estatuto de los trabajadores, revisión automática de convenios y de desempleo.

La Confederación Sindical Independiente de Funcionarios, presentada hoy en Madrid, se declara democrática, profesional, independiente y apartidista. Sus dirigentes, presididos por Andrés Bordeiras, han reclamado el uso al patrimonio sindical igual que las demás centrales sindicales, han rechazado el proyecto gubernamental de retribuciones, han pedido el respeto de los derechos de los funcionarios en los entes autonómicos —«nos transfieren como mercancías»— y consideran «confuso» el

proyecto de estatuto de la función pública.

La huelga de funcionarios del Tribunal de Cuentas ha sido secundada por cerca de un ochenta por ciento del personal, en busca de mejoras salariales y profesionales, ante el traspaso de este organismo a la dependencia directa de las Cortes.

La huelga de panaderos de Cádiz ha entrado en su décimo día sin hallar solución, mientras el presidente de la agrupación provincial se ha trasladado a Madrid para gestionar el aumento de pan y obtener salida a este conflicto.

Círculo Catalán de Madrid

Cayetano Luca de Tena, V Premio de Periodismo

Madrid, 27. (Especial para «La Vanguardia».) — Cayetano Luca de Tena ha sido galardonado con el «V Premio de Periodismo Círculo Catalán de Madrid», convocado por la «Colla els Fadrius» de dicha entidad para premiar al mejor artículo de glosa de algún tema relacionado con Cataluña en el ámbito de la España común a todos.

El jurado del premio estaba constituido por Jaime Isac Aguilar, «cap de Colla», como presidente; Basilio Gassent, subdirector de Radio Madrid; Francisco Giménez Alemán, redactor jefe del diario «ABC»; Francisco Camacho, redactor jefe de «Cuadernos de Cultura»; José Antonio Flaquer, corresponsal de «El Noticiero Universal», de Barcelona; Ignacio M. Sanuy, escritor y periodista, y Alberto Francisco Porquera Mestres, en calidad de secretario.

El artículo de Cayetano Luca de Tena se publicó el día 18 de junio de 1978 en el periódico «ABC» de Madrid, bajo el título «Sardanas a la orilla del mar». En ediciones anteriores del «Premio Periodístico Círculo Catalán de Madrid», fueron galardonados: Guillermo Díaz-Palja, Carlos Sentís Anfruns; José Tarín Iglesias, y Horacio Sáenz Guerrero.

Convocada por la muerte de un joven cenetista. No se registraron incidentes

Valencia, 27. (De nuestro corresponsal, Juan Antonio Calabuig.) — Una huelga muy generalizada ha paralizado prácticamente Valencia. Todas las centrales sindicales, en protesta por la muerte por bala de goma de un militante de la CNT, habían convocado la huelga general coincidiendo con el entierro del joven Valentín González.

Las grandes empresas valencianas —Ford, Siderúrgica, Astilleros, Unión Naval de Levante, etc.— han cerrado sus puertas. Tampoco han funcionado los transportes públicos y gran número de establecimientos no han abierto.

El entierro del trabajador muerto ha sido multitudinario, oscilando las apreciaciones entre las 100.000 personas y el cuarto de millón de asistentes, que han recorrido a pie, durante casi 4 horas, el largo trayecto comprendido entre la facultad de Medicina y el cementerio general. Más de 40 coronas precedían al féretro, y entre los asistentes se encontraban el presidente del Consell del País Valencià, José Luis Albiñana; el presidente de la Diputación Provincial, Manuel Girona, y el alcalde de la ciudad, Enrique Martínez Castellano, todos ellos del PSOE.

Como incidentes a resaltar, la rotura de cristales y escarapates de los establecimientos comerciales El Corte Inglés, Galerías Preciados y algunas entidades bancarias y del diario «Las Provincias». Grupos de manifestantes han coreado con insistencia diversas frases contra la policía, contra el gobernador civil —cuya dimisión pedían— y contra el partido del Gobierno.

La comitiva se ha desviado del trayecto previamente fijado para aproximarse al mercado de abastos, deteniéndose ante el lugar donde ocurrió el lamentable incidente, registrándose entonces momentos de gran tensión. Las fuerzas de orden público no han intervenido en el transcurso del entierro.

El Ayuntamiento de Valencia ha hecho público un comunicado en el que lamenta la muerte del trabajador, así como el hecho de que no fuera consultada la Corporación por el gobernador civil antes de que éste decidiera la intervención de la policía en el mercado de abastos, dependiente del Ayunta-

miento. Las centrales sindicales han rechazado la versión dada por el gobernador civil, señor Fernández del Río, quien ha reiterado que la actuación de la Policía Nacional fue correcta. Ante la opinión sindical, el gobernador ha dicho: «He de rebatir energicamente los panfletos que circulan en torno a los hechos (...). Estos panfletos están ya en la fiscalía para que se produzcan las actuaciones jurídicas a que den lugar».

El Gobierno Civil ha cifrado el paro de hoy en el cinco por ciento del censo laboral de la provincia, señalando que la huelga ha afectado especialmente al cinturón industrial de Valencia y la propia capital, y ha apreciado la asistencia al entierro en unas veinte mil personas.

En el momento de transmitir esta crónica la ciudad está en calma y se ha llegado a un acuerdo para firmar el convenio del mercado de abastos, concluyendo así el conflicto laboral que tan lamentables consecuencias ha tenido.

Hasta el sábado

Los policías aplazan la huelga de celo

Madrid, 27.—La huelga de celo convocada para hoy por la Asociación Profesional de Funcionarios del Cuerpo Superior de Policía ha quedado aplazada hasta el próximo día 30, tras la entrevista mantenida ayer por el presidente de la Asociación con el director de la Seguridad del Estado.

El presidente de la Asociación, Carlos Cabrerizo, se entrevistó a última hora de ayer con el director de la Seguridad del Estado, Luis Alberto Salazar Simpson, tras ser requerido urgentemente por éste.

En el transcurso de la reunión se llegó al acuerdo de posponer tres días las jornadas de protesta, ante la posibilidad de que en ese tiempo se solucionara el problema. Este acuerdo fue notificado por el presidente de la Asociación a todas las juntas regionales.

La decisión de efectuar jornadas de protesta desde hoy hasta el día 29 fue adoptada por la junta nacional de la Asociación en la reunión que mantuvieron en Madrid los pasados días 20 y 21, una vez que consideraron estaban agotadas las vías de diálogo.

Las «antiguas» reivindicaciones de los funcionarios de policía, como han sido calificadas a Efe por un miembro de la Asociación, consisten, fundamentalmente, en la modificación de su regla-

También en el Ejército

Grupos de Operaciones Especiales

Madrid, 27. — El Ejército de Tierra cuenta desde hace varias semanas con una unidad especial de acción inmediata, denominada «Grupo de Operaciones Especiales» (GOE), formado por tres compañías.

El «GOE», que tiene su base en Colmenar Viejo (Madrid), es en la actualidad una de las unidades mejor preparadas del arma de Infantería, tanto por el material con que está dotada como por la preparación de los hombres que la forman, quienes han tenido que superar unos cursos previos. La misión del «GOE» es, en principio, la defensa operativa del territorio. Por su movilidad y preparación, constituye una unidad de acción inmediata.

Durante estos días se están cubriendo las plazas de oficiales y suboficiales con que cuenta esta unidad, que tienen carácter de batallón, aunque sólo esté compuesta por tres compañías. — Europa Press.

mento, compensaciones económicas ante el régimen de incompatibilidades que fue impuesto en marzo del pasado año; clarificación de sus funciones, ya que realizan trabajos que no son propios del Cuerpo Superior de Policía; urgente puesta en funcionamiento de los planes de estudio en la Escuela de Policía; fijación de la plantilla y clarificación de los puestos de trabajo; y perfección del grado reconocido ya legalmente.

La jornada de hoy iba a consistir en negarse a hacer funciones impropias del Cuerpo Superior de Policía, tales como citaciones judiciales, conducción de vehículo oficiales, actividades burocráticas propias de auxiliares, etc., y cumplir escrupulosamente lo oficialmente dispuesto en cuestión de trámites, como en los casos de aduanas, etc.

El presidente de la Asociación Nacional se reunió esta mañana con los delegados de la regional de Madrid, de la que a su vez es presidente, para informarles sobre la entrevista mantenida ayer y del estado de las negociaciones.

INGLES y FRANCÉS
CURSOS INTENSIVOS
DE VERANO
PROFESORES NATIVOS
Matrícula abierta
eurolingua

Calle Pedralbes, n.º 6. Teléfono 211-23-43
Junto Plaza Adriano

RAJASTAN-CACHEMIRA VALLE DE LADAKH

DE LA MANO DE UN EXPERTO
BOMBAY - UDAIPUR - MOUNT
ABU - JAIPUR - SRINAGAR
KARGIL - LEH

(Monasterios Tibetanos) Duración 21 días

VIAJES **ICAB**
KM. 0 DE UN VIAJE FELIZ
BARCELONA
Rbla. Cataluña-Aragón - Tel. 215 1365*
SABADELL
Via Massagué, 36 - Tels. 725 37 57 - 58
MANRESA
Ctra. Cardona, 32 - Tel. 874 50 11
SALIDAS: - 5 y 12 Agosto

ESCANDINAVIA

DE LA MANO DE UN EXPERTO
COPENHAGUE - ESTOCOLMO
OSLO - Duración: 10 días
Ext. FIORDS NORUEGOS 12 días
Ext. CABO NORTE 19 días

SALIDAS: - 17 y 31 Julio - 14 Agosto

VIAJES **ICAB**
KM. 0 DE UN VIAJE FELIZ
BARCELONA
Rbla. Cataluña-Aragón - Tel. 215 1365*
SABADELL
Via Massagué, 36 - Tels. 725 37 57 - 58
MANRESA
Ctra. Cardona, 32 - Tel. 874 50 11

CONOZCA LA ESENCIA DE EXTREMO ORIENTE

DE LA MANO DE UN EXPERTO
PEKIN - TOKIO - NIKKO
KAMAKURA - HAKONE - KYOTO
TAKARAZUKA - HONG KONG Y
BANGKOK Duración: 21 días

SALIDAS: - 21/7 - 4 y 11/8 - 8/9 - 6/10 - 26/12

VIAJES **ICAB**
KM. 0 DE UN VIAJE FELIZ
BARCELONA
Rbla. Cataluña-Aragón - Tel. 215 1365*
SABADELL
Via Massagué, 36 - Tels. 725 37 57 - 58
MANRESA
Ctra. Cardona, 32 - Tel. 874 50 11

REALICE EN KENYA SU SAFARI FOTOGRAFICO

DE LA MANO DE UN EXPERTO
Acompañados por Guías-Colaboradores del
Dr. FELIX RODRIGUEZ DE LA FUENTE
Safari en KENYA Duración 15 días
Ext. a SEYCHELLES Duración 21 días

VIAJES **ICAB**
KM. 0 DE UN VIAJE FELIZ
BARCELONA
Rbla. Cataluña-Aragón - Tel. 215 1365*
SABADELL
Via Massagué, 36 - Tels. 725 37 57 - 58
MANRESA
Ctra. Cardona, 32 - Tel. 874 50 11
Salidas: 4 y 18 Agosto - 6 Octubre y 29 Diciembre

Preparada por el Gobierno

Los farmacéuticos, contra la reforma sanitaria

Madrid, 27. — El pleno del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, en una reunión extraordinaria celebrada en Madrid, ha calificado la reforma sanitaria anunciada por el Ministerio de «innecesario desafío político a todas las profesiones técnico-sanitarias del país».

En una nota hecha pública al final de la reunión, subrayan el evidente planteamiento antidemocrático de la reforma «que se va a proponer al Parlamento sin las más elementales garantías de haber escuchado antes a quienes son precisamente los sujetos activos de dicha reforma».

Los miembros del consejo denuncian, también, de forma expresa, la incongruencia del ministro de recabar en su propia sede la colaboración de las corporaciones sanitarias para hacer luego caso omiso de todas las sugerencias planteadas.

Finalmente, el consejo aprobó convocar a todos los Colegios de Farmacéuticos del país y a todos los decanos de las Facultades de Farmacia a una reunión que se celebrará el próximo día 3 para estudiar la situación. — Efe.

COMO DISFRUTAR DE SUS VACACIONES CON MAS DINERO EN EL BOLSILLO

Seleccione su viaje entre la extensa oferta existente en el mercado y acuda, luego, a

Información y reservas: VIAJES **ICAB**
BARCELONA
Rbla. Cataluña-Aragón
KM. 0 DE UN VIAJE FELIZ
Tel. 215 1365*
Se las FINANCIAMOS hasta 9 meses sin ningún recargo

EJEMPLO DE FINANCIACION

Precio venta al público	35.000 Ptas.	COMO PAGA SU VIAJE	2.723 Ptas. x 9 meses = 24.500 Ptas.
viaje seleccionado	10.500 Ptas.	30% pago Inicial	10.500 Ptas.
30% pago Inicial	10.500 Ptas.	Total aplazado a financiar	24.500 Ptas.
24.500 Ptas., 9 meses financiados, mensuales, libres de intereses.	= 2.723 Ptas.	Precio venta al público	35.000 Ptas.

Sobre INSTALACION de **PISCINAS**
Consulte a un especialista.
INCORE Ricardo Flores
Av. Infanta Carlota, 153 - Tel. 239 24 13

Sobre **SILIPHOS**
Evita incrustaciones y corrosiones hasta 80° de temperatura.
INCORE Ricardo Flores
Av. Infanta Carlota, 153 - Tel. 239 24 13

Sobre PRODUCTOS para la **PISCINA**
Consulte a un especialista.
INCORE Ricardo Flores
Av. Infanta Carlota, 153 - Tel. 239 24 13

Su problema de **AGUA SALOBRE**
Consultelo con un especialista.
INCORE Ricardo Flores
Av. Infanta Carlota, 153 - Tel. 239 24 13

También en ACCESORIOS para **PISCINAS**
Consulte a un especialista.
INCORE Ricardo Flores
Av. Infanta Carlota, 153 - Tel. 239 24 13